

# Villa Romana Santa Lucía: (Segovia)



A unos dos kilómetros del casco urbano de Aguilafuente en dirección a Sauquillo de Cabezas y Turégano, se encuentran la villa romana y la necrópolis visigoda de Santa Lucía. En el kilómetro 10 de la carretera SG-222 está el aparcamiento, desde donde se llega al yacimiento tras un paseo de 350 metros siguiendo la dirección de las flechas instaladas.

La visita al yacimiento es libre y está complementada con la señalización instalada, donde se explican las partes más importantes del mismo.

**Fuente del texto:** <http://www.aguilafuente.es/>

**Fuente de la imagen:**